



Dubái recibe un número récord de 19,59 millones de visitantes internacionales en 2025

Description

La ciudad alcanza su tercer año consecutivo de turismo récord, con solo en diciembre superando los dos millones de visitantes

Dubái ha establecido un nuevo referente global en turismo al recibir 19,59 millones de visitantes internacionales en 2025, lo que representa un aumento del 5 % con respecto al año anterior y el tercer año consecutivo de crecimiento récord, según el Departamento de Economía y Turismo de Dubái.

Según Emirates News Agency (WAM), socio de TV BRICS, el emirato cerró el año con un rendimiento excepcional en diciembre, al albergar más de dos millones de visitantes en un solo mes por primera vez en su historia. Este logro refleja las campañas de marketing estratégicas de Dubái, grandes eventos internacionales y sólidas asociaciones que continúan atrayendo tanto a visitantes primerizos como recurrentes de mercados clave en todo el mundo.

La infraestructura hotelera de Dubái también experimentó un crecimiento histórico en 2025, con 154.264 habitaciones de hotel en 827 establecimientos y una tasa de ocupación promedio del 80,7 %. Los ingresos por habitación disponible aumentaron un 11 % en comparación con 2024, lo que resalta la fortaleza del sector tanto en capacidad como en rentabilidad.

Hamdan bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum, príncipe heredero de Dubái, destacó que el rendimiento récord subraya la resiliencia y la visión a largo plazo del modelo de desarrollo de Dubái, basado en asociaciones público-privadas y planificación estratégica.

El emirato también obtuvo reconocimiento por su turismo sostenible, accesibilidad y seguridad, incluido convertirse en el primer destino turístico certificado amigable con el autismo en el hemisferio oriental.

El Maipo/BricsTV

Date Created
Febrero 2026